



## **Le Guide suprême a rendu visite aux mutilés de l'ère de la Défense sacrée - 28 /Sep/ 2011**

Lors d'une audience accordée aux mutilés de la Défense sacrée, qui souffrent de lésions de la moelle épinière, ainsi qu'à leur famille, le Guide Suprême de la Révolution islamique leur a rendu hommage en les qualifiant des symboles du dévouement. Il a déclaré que le fait de rendre hommage aux mutilés de la guerre raviverait l'esprit de dévouement, ce qui est d'une importance primordiale pour notre société.

Dans l'optique du Guide Suprême «le fait de sacrifier sa vie (son existence, sa santé et son bien-être), pour l'Islam et la Révolution, était un pacte conclu avec Allah le Tout-puissant, un pacte mentionné dans le saint Coran.

S'adressant aux familles, proches et infirmiers des mutilés de guerre, l'honorable Ayatollah Khamenei a indiqué qu'assister les mutilés et les handicapés de la guerre est l'un des actes de dévouement les plus purs qui soit, un vrai jihad qui sera récompensé par Dieu.

Son Eminence a répété que Dieu a promis dans le Saint Coran de récompenser les anciens combattants invalides pour chaque moment de leur patience.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a exprimé son respect pour les martyrs de l'ère de la Défense sacrée et a réaffirmé que l'autosacrifice des anciens combattants de guerre est en un sens plus précieux que le martyre parce qu'ils ont à supporter des souffrances et des problèmes constants qui nécessitent de la piété, de l'endurance et de la patience. Il a ajouté qu'en raison de ces problèmes, Dieu récompensera davantage les invalides de guerre.

La réunion a été tenue à l'occasion de la Semaine de la Défense Sacrée qui marque le début de la guerre de huit ans qui a été imposé à l'Iran par le régime irakien en 1980.